

---

FDP Dillenburg

# **NEUER AUFBRUCH FÜR DILLENBURG – FDP SETZT AUF ZUSAMMENARBEIT, TRANSPARENZ UND KLARE VERANTWORTUNG UNTER BÜRGERMEISTER FRIEDRICH DEHMER**

29.10.2025

---

Wir gratulieren Friedrich Dehmer herzlich zu seinem Wahlerfolg. Die Bürgerinnen und Bürger der Oranienstadt Dillenburg haben sich mit einer klaren und überzeugenden Mehrheit für den parteilosen und unabhängigen Kandidaten entschieden – ein starkes Zeichen für gelebte Demokratie und das Vertrauen in eine sachorientierte, überparteiliche Zukunftsgestaltung.

Die FDP Dillenburg hat Friedrich Dehmer bewusst unterstützt, weil wir ihn aufgrund seiner Qualifikation, Erfahrung und Persönlichkeit als den Richtigen ansehen, um die Verwaltung unserer Stadt verantwortungsvoll und zukunftsorientiert zu führen. Wir teilen seine Vorstellung von einer modernen, bürgernahen und transparenten Verwaltung, die nicht über die Köpfe der Menschen hinweg entscheidet, sondern mit ihnen gemeinsam gestaltet.

Besonders begrüßen wir seine Pläne, ein interkommunales Förder- und Ausschreibungsmanagement aufzubauen. Damit können Kompetenzen gebündelt, Abläufe effizienter gestaltet und Ressourcen in anderen Bereichen gezielt eingesetzt werden. Ebenso halten wir es für wichtig, klare Ansprechpartner für die Belange von Wirtschaft und Vereinen zu schaffen. Sie sind das Rückgrat unserer Stadt und brauchen verlässliche Strukturen, die Anliegen schnell aufnehmen und Lösungen ermöglichen. Darüber hinaus unterstützen wir die Idee, für zentrale Großprojekte und Schwerpunktthemen der Stadt verantwortliche Projektleiter zu benennen. Das schafft Transparenz, Verbindlichkeit und sorgt dafür, dass Vorhaben konsequent umgesetzt werden. Angesichts der angespannten finanziellen Situation ist all dies ein wichtiger

Schritt, um solide, realistische und finanzierte Nutzungskonzepte zu entwickeln.

Wir unterstützen seinen Anspruch, mehr Miteinander statt Spaltung zu fördern. Es geht um Zusammenarbeit, Vertrauen und den Willen, Dillenburg gemeinsam voranzubringen. Dafür steht auch die FDP Dillenburg.

Mit Blick auf die Kommunalwahl im März 2026 sehen wir die Chance, diesen Kurswechsel politisch zu festigen und gemeinsam die Themen anzupacken, die unsere Stadt wirklich weiterbringen.

Wir wünschen Friedrich Dehmer viel Erfolg bei seiner neuen Aufgabe und freuen uns auf eine konstruktive und partnerschaftliche Zusammenarbeit zum Wohle unserer Stadt.